

**Sección de Movimientos Laicos y Nuevas Comunidades**

CONFERENCIA EPISCOPAL DE GUATEMALA

"Que sean uno, Padre, como tú y yo" (cf. Jn 17,21)

**Trigo**
MINISTERIO DE LA PALABRA
SIRVIENDO EN LA IGLESIA CATÓLICA**Nombre del movimiento:**Ministerio Trigo / Fundación Católica
Trigo**Fundador:** Salvador Gómez Yáñez

1982

El movimiento es a nivel nacional o internacional:

Internacional

Coordinador Internacional: Juan Ramon Martínez Hernández**Redes Sociales y Página Web internacional** (coloque los links):

Redes: Ministerio Trigo ministeriotrigo.com

Coordinador en Guatemala: Juan Ramon Martínez Hernández**Año de inicio del movimiento en Guatemala:**

1982

Redes Sociales y Página Web nacional (coloque los links):

Redes: Ministerio Trigo www.ministeriotrigo.com

Representante(s) en la Sección de Laicos de la CEG:**Nombre:** Juan Ramon Martínez H.**Teléfono:** 59499045**Nombre:** Hilda de Martínez**Teléfono:** 41362600**Nombre:****Teléfono:****Correo electrónico de contacto principal:**

juanraguat@hotmail.com

Cuentan con sede física del Movimiento (especificar): **SI No**

10 Av. "A" 4-46 Zona 1, Guatemala

El movimiento cuenta personería jurídica nacional (especifique): **SI No**

El movimiento es de Derecho Pontificio: SI No

Tienen Autorización del Obispo ordinario: SI No

Datos del Asesor Espiritual del Movimiento:

Nombre: Mg. Rev. P. Víctor Manuel Bermúdez Yáñez Sdb

Teléfono: 42178199

Tienen Presencia en alguna otra Diócesis de Guatemala: SI No Especifique:

Nuestro servicio en otras Diócesis y en otros países, es temporal, se presta el servicio de evangelización y formación que se requiera, sin tener sede fija

Cuentan con Autorización de las Diócesis donde tienen representación: SI No

Carisma o Espiritualidad del Movimiento

El carisma o la Mision que realiza el M. Trigo es de predicación y enseñanza, tanto en actividades que organizamos, como prestando el servicio que nos requieran

Misión

Somos un equipo de laicos católicos comprometidos a evangelizar a través de la predicación y la enseñanza, basados en la Palabra de Dios y el Magisterio de la Iglesia de manera accesible y eficiente

Visión

Ser un ministerio de apoyo a la Iglesia Católica, que haga de todo bautizado, un discípulo de Cristo, formando y llegando a todos los ambientes requeridos, utilizando todos los recursos a nuestro alcance, para lo cual contamos con todo un equipo de predicadores y maestros capacitados, con una fuerte vivencia comunitaria.

Objetivos

Evangelizar a través de la predicación y enseñanza, siendo apoyo a la Iglesia y a las instituciones no eclesiales, que nos requieran predicación, enseñanza, conferencias, seminarios u otro. A la vez organizar diversas actividades con el mismo fin

Forma en la que en el movimiento Evangeliza

Asistiendo a diversas actividades donde las comunidades o parroquias invitan. Organizando actividades como: Retiros, congresos, seminarios, encuentros, cursos, cenas, desayunos, etc.

Forma en la que en el movimiento ejercita la Misericordia

Se hace mas al interno, cuando algún miembro está viviendo alguna situación que requiere apoyo, y hacia fuera cuando hay acontecimientos extraordinarios como huracanes, terremotos etc.

Breve Historia

En el año 1982, en medio de la guerra civil que vivía Guatemala, y luego que el Hno. Salvador Gómez, después de haber estado 10 años en el Seminario Franciscano y haber discernido junto a sus superiores que no era la vocación al sacerdocio su opción, estando ya en su vida laica, Dios le hace un segundo llamado, esta vez fue a predicar la Palabra de Dios, como laico, inicia predicando en comunidades que van surgiendo en torno a la predicación y enseñanza, pero inmediatamente surge la actividad de la misión ad gentes, para poder responder a este impulso, el Hno. Salvador, convoca a otros laicos para esta misión de Predicar y enseñar la Palabra de Dios, este primer equipo apoyados por el sacerdote Maryknoll Juan Pablo Dailey, se presentan ante el señor Arzobispo Prospero Penados del Barrio, quien al reconocer la inspiración del Espíritu Santo para el Ministerio Trigo, da todo su apoyo y respaldo irrestricto a la labor de esta gran obra de Evangelización naciente.

Pronto se vio la necesidad de realizar los trámites para legalizar la Fundación no lucrativa Trigo, de tal manera que se tenga el respaldo legal para realizar todas las actividades necesarias para el desarrollo de la estructura y la misión; con el apoyo de diferentes hombres de fe y con buena voluntad se logra la autorización legal y se desarrolla la parte estructural de la fundación, que da el soporte legal, administrativo y legal al trabajo evangelizador de ministerio Trigo. Así se ha evangelizado desde el año 1982, en todo el continente americano, contando siempre con la debida anuencia de los Obispos en cada Diócesis y con el acompañamiento de diferentes sacerdotes asesores, nombrados por nuestros Arzobispos, hasta la fecha. Una de las tareas donde se ha sido pionero también es la evangelización a través de los medios de comunicación, iniciando desde el año 1982 en la radio, luego la televisión y ahora más diversificado a través de todos los medios modernos como las redes sociales y otros.

Observaciones:

Cuando se dice que Ministerio Tigo, tiene presencia en otras Diócesis y a nivel internacional, no significa que tengamos comunidades o grupos nuestros establecidos, fuera de la Arquidiócesis, sino que por ser un Ministerio de servicio a la Iglesia, vamos a prestar apoyo, dando el servicio que nos soliciten, donde nos llamen, dentro y fuera del país, siempre que la solicitud la realicen con la debida anuencia del ordinario de cada lugar